

RECOMMANDATIONS PRESSANTES

du Pape et des Evêques.

“ Nons invitons nos vénérables Frères les Evêques à introduire la Sainte Enfance chacun dans son diocèse, et à cultiver avec soin ce tendre arbrisseau.—*Bref de Pie IX.*”

“ Y a-t-il rien qui aille mieux au cœur de ceux que le St. Esprit a faits Evêques que de promouvoir une institution de cette nature?—*Card. Reisach, Protecteur.*”

“ En formant les enfans à l'exercice de la charité corporelle et spirituelle, la Sainte Enfance les associera à la régénération des infidèles ; elle leur trouvera des protecteurs dans la personne des petits anges, auxquels leurs aumônes et leurs prières ouvriront les portes du ciel ; elle les préparera à devenir un jour des membres zélés de la belle Œuvre de la Propagation de la Foi, dont elle est l'auxiliatrice et le complément. Et, pour des parents chrétiens, quelle douce consolation dans le présent et quelle espérance pour l'avenir, à la vue de ces enfans se mettant à la suite de l'Enfant Jésus, pour sauver des âmes rachetées au prix du sang de ce divin Sauveur?—*Mgr. de Tloa, Administrateur de Québec.*”

“ Nuls ne méritent la compassion du monde catholique tout entier, comme les pauvres enfans de la Chine.—*Mgr. de Montréal.*”

“ La Propagation de la Foi, la Sainte Enfance sont deux Œuvres qui se prêtent naturellement la main pour le bien de l'humanité. La rapidité avec laquelle elles se sont établies dans toutes les contrées, prouve que partout on en a compris toute l'excellence.—*Mgr. des Trois-Rivières.*”

“ Cette Association, aujourd'hui très-prospère, est une de ces Œuvres bénies du Ciel que l'Esprit Saint a inspirée à la terre pour le salut d'un très-grand nombre d'âmes. En effet, au moyen d'un sou d'aumône donné, chaque mois, par les enfans, les Missionnaires d'une partie de l'Asie peuvent prendre sous leurs soins, faire baptiser et élever des centaines de pauvres enfans qui, sans cela, mourraient dans le paganisme, victimes de la cruauté de ces peuples inhumains.—*Mgr. de St. Hyacinthe.*”